



Una representación del pueblo holguinero se reunió en el parque Carlos Manuel de Céspedes de para rememorar el 150 aniversario de la caída en combate del Padre de la Patria.

De Céspedes, iniciador de las guerras por la independencia de Cuba del colonialismo español, recibió los honores del pueblo que lo recuerda y admira por su valía histórica, su entrega sin límites, a tal punto que prefirió que asesinaran a su hijo Oscar de manos colonialistas que renunciar a la causa revolucionaria.

Por eso resonaron las palabras del Comandante en Jefe Fidel cuando dijo: "No hay desde luego la menor duda de que Céspedes simboliza el espíritu de los cubanos de aquella época, símbolo de dignidad y rebeldía de un pueblo que comenzaban a hacer en su historia", y que continúa en el presente como lo ratificaron el instructor de arte Leinier Santiesteban Domínguez, en su dramatización de los últimos momentos de Céspedes antes de caer en combate, y de Luis Ángel Ávila Medina en las palabras de clausura.

Holguín rememora el 150 aniversario de la caída en combate de Carlos Manuel de Céspedes

- Última actualización: Martes, 27 Febrero 2024 13:07

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 662



La ceremonia por la efeméride realizada con la presencia de Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido (PCC) y primer secretario en la provincia de Holguín; Manuel Francisco Hernández Aguilera, diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) y Gobernador de la Provincia; Osmani Viñals García, Primer Secretario del PCC en el municipio de Holguín, y Ricardo Sánchez Martínez, Diputado a la ANPP y Presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular en el municipio cabecera, fue propicia para la firma de los convenios de trabajo conjuntos correspondientes al año 2024.

Holguín rememora el 150 aniversario de la caída en combate de Carlos Manuel de Céspedes

- Última actualización: Martes, 27 Febrero 2024 13:07

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 662



La firma de estos convenios entre la Dirección Municipal de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana (ACRC) y las organizaciones de masas y organismos del territorio permite la formación de valores patrióticos en el pueblo y en especial niños, adolescentes y jóvenes.



Fueron firmantes la Unión de Jóvenes Comunistas, la Federación de Mujeres Cubanas, los Comités de Defensa de la Revolución, la Central de Trabajadores de Cuba, el Sector Militar, el Ministerio del Interior, el Gobierno Municipal, la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños y las Direcciones Municipales de Educación, Cultura, Comunales, Trabajo, Salud y Vivienda.



El arte patriótico se hizo presente con la presentación de estudiantes de la escuela primaria Paquito González Cueto con el tema La Bella cubana de José White Luis Ángel.

Holguín rememora el 150 aniversario de la caída en combate de Carlos Manuel de Céspedes

- Última actualización: Martes, 27 Febrero 2024 13:07

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 662



Las palabras de clausura estuvieron a cargo de Luis Ángel Ávila Medina, Funcionario Integral de la Unión de Jóvenes Comunistas en el municipio Holguín.